

## みんなで酒匂川をきれいに! ～酒匂川統一美化キャンペーン～

問 環境防災課 ☎84-0314

5月24日(日)に、豊かな酒匂川的环境を守るため周辺の清掃活動を行う酒匂川統一美化キャンペーンを実施しました。当日は、子ども会の皆さんを中心に約400人が参加しました。

カン、ビン、ペットボトルのほかに、鉄板や傘など、ルールを守らずに捨てたと思われるごみがあり、全体で大袋10袋、小袋28袋、大コンテナ4箱分ものごみが集まりました。ご協力ありがとうございました。



各地区から集積場所までのごみ拾いだけでなく、分別もしました。

## 中家村チーム、初優勝! ～第34回自治会対抗女子ソフトボール大会～

問 自治活動応援課 ☎84-0315



優勝した中家村チーム

5月17日(日)、開成水辺スポーツ公園で、10チームが参加し、第34回自治会対抗女子ソフトボール大会が行われました。

会場には、選手であるお母さんを応援しようと、家族が駆けつける姿が多く見られました。決勝戦は、中家村チームと上延沢チームの対戦となりました。両チームともに全力を出し、結果は6対2で中家村チームが優勝しました。

【結果】優勝:中家村 準優勝:上延沢  
第3位:岡野・金井島、円中

## 2015 開成町あじさいまつり 20万人を超える来場者でにぎわう

～お祭りでも田舎モダンを発信～

問 産業振興課 ☎84-0317

6月6日(土)～14日(日)に開催されたあじさいまつりは、花の開花が祭り期間と合致したことや祭り期間中の4日間の土日が天候に恵まれたこともあり、20万人を超える来場者でにぎわいました。

今年は町制施行60周年記念として、6日(土)の祭り初日には13団体のゆるキャラが参加した「あじさいちゃんのお誕生日会」、7日(日)は県西地域の9校12の部活が出演した「県西地域高校生の部活動発表」、13日(土)は友綱部屋魁聖閣との交流イベントが行われました。関取に抱っこしてもらった赤ちゃんは丈夫に育つとの言われから、15人の赤ちゃんが魁聖閣に抱っこされました。最終日の14日(日)は阿波おどりや水神雷太鼓など町の郷土芸能の披露や地元の子どものダンス発表があり、ファイナルコンサートで祭りを締めくくりました。

会場の一つであるあしがり郷「瀬戸屋敷」は、今年開園10周年を迎え、「地域でキラリ～その活躍の姿～」と題した特別展示を実施しました。



あじさいちゃんお誕生日会



瀬戸屋敷10周年特別展示